

24.01.2019



Noch ist die Motorradsaison nicht eröffnet, die passionierten Motorradfahrer kribbelt es jedoch auch bei den eisigen Temperaturen bereits in den Fingern. Da kommt die Motorradwelt Bodensee in Friedrichshafen an diesem Wochenende (25. bis 27.01.) ganz recht. Zum 25-jährigen Jubiläum fährt die Messe voll auf Rekordkurs. 316 Hersteller, Marken, Clubs und Ausrüster zeigen alles, was in der kommenden Motorradssaison Trend auf dem Asphalt ist.

Anmoderation:

Noch ist die Motorradsaison nicht eröffnet, die passionierten Motorradfahrer kribbelt es jedoch auch bei den eisigen Temperaturen bereits in den Fingern. Da kommt die Motorradwelt Bodensee in Friedrichshafen an diesem Wochenende (25. bis 27.01.) ganz recht. Zum 25-jährigen Jubiläum fährt die Messe voll auf Rekordkurs. 316 Hersteller, Marken, Clubs und Ausrüster zeigen alles, was in der kommenden Motorradssaison Trend auf dem Asphalt ist. Bettina Hoffmann berichtet.

Hier kann man schauen, kaufen und viel erleben. Passionierte Schrauber zeigen in der Screwdrivers Customizing Area komplett überarbeitete Motorräder, bei denen fast an jeder Schraube gedreht wurde. Richtig eingehiezt wird einem mit dem doppelten Adrenalinkick beim FMX-Jump der Wrecking Crew. Die Stuntprofis sind mit gleich zwei Rampen am Start und zeigen jede Menge waghalsige Sprünge. Und wer selbst aktiv werden möchte, der kann sich in unterschiedlichen Test-Parcours - zum Beispiel beim Schräglagentraining - aufs Motorrad schwingen.

Bettina Hoffmann, Nachrichtenredaktion... Friedrichshafen